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Intervención del diputado Jacinto González Varona, para razonar su voto a 

favor. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra, al 

diputado Jacinto. 

 

El diputado Jacinto González 

Varona: 

 

Buenos días compañeros y 

compañeras diputadas. 

 

Gracias presidenta de la mesa. 

 

Hago uso de la Tribuna, para apoyar 

esta moción de urgente y obvia 

resolución que ha presentado el 

compañero coordinador de la fracción 

y presidente de la Junta de 

Coordinación Política Alfredo 

Sánchez Esquivel. 

 

Me sumo a ella porque comparto los 

argumentos claros y concisos que se 

han explicado, mi sentir al respecto 

es que no podemos darle largas a la 

designación de un Auditor Superior 

porque es un acto de alta 

responsabilidad que debemos de 

asumir, he escuchado las razones 

que se han dado en contra que son 

respetables, pero no las comparto y 

no las comparto porque no puede ser 

que por cuestiones de interpretación 

personal que cada uno de a las 

normas que rigen el proceso de 

selección y designación del Auditor 

Superior estemos casi a cumplir cinco 

meses si contar con él. 

 

No importa cuales sean las razones, 

que han motivado esa temporalidad, 

pero lo cierto es que la Junta de 
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Coordinación Política, en uso de sus 

facultades, nos está presentando una 

terna para ser sometida al órgano 

supremo de esta Legislatura, que 

somos el Pleno. 

 

Es el Pleno quien debe expresar 

como máximo órgano si lo que 

hacemos es correcto o está mal, si es 

correcto dará su beneplácito a través 

del voto sobre la procedencia de la 

moción de urgente resolución, pero si 

se considera lo contrario la rechazará 

de plano y seguiremos sin Auditor 

Superior, no hay problema. 

 

Compañeros, el hecho de que el 

proceso de selección hubiere iniciado 

en la Legislatura anterior, la LXII, no 

hay razón suficiente para 

desestimarla se trata de todo un 

proceso que en muchas ocasiones 

pueda abarcar una o más 

Legislaturas. 

 

Comparto en todos los claros 

argumentos que ha vertido el 

compañero diputado Alfredo Sánchez 

Esquivel y respetuosamente en bien 

de las finanzas del Estado de 

Guerrero apoyo la procedencia de 

esta moción presentada. 

 

Sólo por alusión para finalizar con el 

compañero diputado que me 

antecede, me fue entregado en 

tiempo la solicitud de opinión, 

también quiero decirles que en 

sesiones anteriores de la Comisión 

que presido, generamos exhortos, 

generamos oficios a la Junta para 

que ya se designara el Auditor, 

porque es un cúmulo de problemas 

que hay en la Auditoría, están los 

documentos ahí porque si me 

preocupa como presidente de la 

Comisión lo que sucede en esta 

Auditoría y que es responsabilidad de 

esta Comisión y de este Congreso. 

 

Aquí están los documentos 

presentados, no hay problemas en 

exhibirlos, decirle también que no 

acepto preguntas, no se acepta 

porque estamos en un caso de 

urgente y obvia, entonces ya son las 

casi cinco de la mañana y no vamos 

a acabar ahorita, ahí la dejamos. 

 

Muchas gracias, diputada presidenta. 
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